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ПОВЫШАТЬ АКТИВНОСТЬ
ПОСТОЯННЫХ комиссии

НА ДАННОМ этапе разви
тия нашего общества все 

больше и больше возрастает 
роль местных Советов депу
татов трудящихся. Именно 
они повседневно занимаются 
вопросами работы промыш
ленных предприятий, строек, 
сельского хозяйства, обеспе
чивают охрану государствен
ного порядка, соблюдение за
конов и охрану прав граж
дан, руководят делом народ
ного образования и здравоох
ранения, занимаются ком
мунально - бытовым, обслу
живанием и кул ьт у р не - воспи- 
тательной работой.

Успешно решать все эти и 
многие другие вопросы мест
ные Советы могут тогда, ког
да они будут опираться на 
актив и постоянные комис
сии. При городском, сельских 
и поселковых Советах наше
го города создано 53 комис
сии, в которых принимают 
участие 605 депутатов и 329 
активистов. Примечательно 
то, что члены комиссий наря
ду с подготовкой вопросов на 
сессии и заседаниях исполко
мов выступают с докладами, 
осуществляют контроль за 
выполнением решений, прове
ряют состояние дел на пред
приятиях, ведут организатор
скую и разъяснительную ра
боту с населением.

Замечательно выполняют 
свои обязанности депутаты и 
многочисленный актив комис
сии народного образования 
Билимбаевского поселкового 
Совета (председатель М. И. 
Поморцева). Они неоднократ
но проверяли состояние учеб
но - воспитательной ^работы 
школ, помогали организовать 
разумный отдых детей, ока
зывали помощь отстающим 
школьникам, контролировалп 
ремонт помещений и т. д.

Много хороших дел вершит 
комиссия по культуре и быту 
при Новоуткинском поселко
вом Совете (председатель 
В. А. Кислицына). Члены ее 
систематически проверяют ра
боту клубов, красных угол
ков, библиотек. Содействуют 
они и в улучшении работы 
художественной самодеятель
ности.

Заслуживает внимания ра
бота постоянной комиссии по 
торговле городского Совета 
(председатель А. М. Ники
тин). Ею готовились и вы
носились на обсуждение сес
сии и исполкомов вопросы о 
торговле и общественном пи

тании. Председателг комиссии 
тов. Никитин не однократно 
принимал участие в проведе
нии рейдов пе’ ти по выяв
лению недочет' . в работе ма
газинов и столовых и выпол
нении кассового плана и т. д.

По-деловому направляет 
работу финансовой комиссии 
Ново - Алексеевского сельско
го Совета Н. А. Трофимюк. 
Депутаты и актив системати
чески разъясняют населению 
о важности своевременного 
внесения платежей. И ре
зультаты деятельности ко
миссии налицо: по страховым 
платежам годовой план обе
спечен на 75 процентов.

Словом, в городском, сель
ских и поселковых Советах 
немало комиссий, которые 
проводят большую работу 
среди населения.

Между тем, имеются та
кие комиссии, которые рабо
тают очень слабо или совсем 
бездействуют. Вот к числу 
такой бездействующей комис
сии относится комиссия ио 
сельскому хозяйству Ново- 
Алексеевского сельсовета 
(председатель В. Н. Моро
зов). Удивительно то, что 
этот руководитель прекрасно 
знает обязанности и хорошо 
понимает, какую роль могла 
бы сыграть комиссия в деле 
улучшения работы отделения 
совхоза. Однако у тов. Моро
зова не хватает одного — же
лания в организации рабо
ты комиссии.

Не энергично еще разверну
ли свою деятельность посто
янные комиссии городского 
Совета по_культуре и быту 
(председатель Ю. В. Нарбу
товских), коммунального хо
зяйства и благоустройства 
(председатель И. В. Полуян). 
Ноле деятельности этих ко
миссий широкое, но, к сожа
лению, нужной работы от ак
тива не видно.

Постоянные комиссии — 
одна из многочисленных 
форм привлечения народа к 
управлению государством. И 
совершенно правильпо посту
пают те комиссии, которые 
привлекают в своей работе 
широкий актив. Городскому, 
сельским и поселковым Сове
там следует шире распрост
ранить опыт работы комис
сий и влиять на их руководи
телей, которые не выполня
ют обязанности.

Повышать активность по
стоянных комиссий — тако
ва задача.

НОВОСТИ, СООБЩЕНИЯ Герои Советского Союза лет
чики-космонавты А. Г. Нико
лаев (справа) и П. Р. Попо
вич.

ПО  СО О БЩ Е Н И Я М  К О Р Р Е С П О Н Д Е Н ТО В  ТАСС И Р А Д И О

В
На родине героя

ЭТИ дни ликует чувашское село Шоршелы. Земляки Андрия
на Николаева поздравляют друг друга с великой победой в 

космосе, переживают чувство гордости за нашу любимую Отчиз
ну, за наш героический народ. Из разных уголков необъятной 
Родины, из многих зарубежных стран идут поздравления родст
венникам и землякам отважного героя.

«Мы безгранично благодарны нашей родной Коммунистической 
партии за то, что она вывела ранее забитый и обездоленный чу
вашский народ на дорогу счастья и процветания, — пишет сегод
ня в «Правде» председатель колхоза села Шоршелы тов. Ильин. 
— Дела у нас идут хорошо. На полях созрел богатый урожай. В 
этом году хлеба в артели лучшие в районе. Замечательно растут 
кукуруза, сахарная свекла, кормовые бобы.

Колхоз досрочно выполнил план продажи хлеба государству, а 
сейчас продолжает вывозку зерна сверх плана. Хочется отметить, 
что на трудовую вахту в честь беспримерного полета космонавтов 
Андрияна Николаева и Павла Поповича стали хлеборобы 
всей нашей республики. В эти дни они продали государству око
ло миллиона пудов зерна. О выполнении плана хлебозаготовок ра
портовали тридцать колхозов и совхозов».

Вахта продолж ается
Две нормы и больше

Беспримерный подвиг совет
ских космонавтов вызвал в сер
дцах тружеников второго цеха 
Динасового завода новый при
лив производственной энергии.

Так, например, 15 августа — 
в день приземления космонав
тов — коллектив второго пере
дела выполнил план на 108 про
центов. Перевыполнили в этот 
день свое задание и труженики 
участка револьверных прессов.

Работники пятого передела с 
честью справились с планом 
садки сырца в обжиг и выгруз

ки готовой продукции. Здесь 
лучше других потрудилась сме
на Михаила Рапацевича.

Восхищаясь мужеством и от
вагой космонавтов, бегунщик 
смесительных бегунов Петр Ан
дреев высокой выработкой отса
лютовал их приземление. За 
смену он приготовил формовоч
ной массы на 67 процентов боль 
ше нормы. В тон ему потрудил
ся прессовщик Равиль Тагиоои, 
давший за смену полторы нор
мы.

В целях успеш
ного осуществле
ния намеченных 
решений XXII съезда КПСС с. 1 
марта по 1 июля на Хромпико- 
вом заводе проходил обществен
ный смотр выявления резервов 
производства по снижению себе
стоимости продукции, повыше
нию производительности труда.

Смена В. И. Краснова из це
ха № 1 приняла активное уча
стие в общественном смотре и 
подала 12 рационализаторских 
предложений. Экономический 
эффект от поданных предложе
ний составляет более 400 руб
лей.

Факты сами за себя говорят, 
что смена В. И. Краснова серье
зно подошла к данному меро
приятию. Особенно хочется от
метить активных из смены В. Я. 
Джигало, Б. А; Савельева, 
М. Шамарину.

С м е н а  в п е р е д и

Д  М И ТРИЙ М ихайлович К У Р 
БАТОВ работает слесарем на 

Н овоуткинском  заводе ««И скр а». 
Производственны е задания он 
всегда выполняет качествен но  и 
досрочно, свой богаты й опы т и 
знан ия  передает другим .

Ф о т о  Д. Киреева.

В настоящее время коллектив 
смены не снижает темпов по 
производительности труда. На 
его счету за июль 13 тонн про
дукции сверх плана, а за 7 ме
сяцев ее насчитывается 59 тонн 
835 кг. В августе смена В. И. 
Краснова не снижает темпов по 
выпуску сверхплановой продук
ции.

С. ОЛЬХОВОЙ.

У МЕТАЛЛУРГОВ 
МАГНИТКИ

Вот уже десять дней несут 
металлурги Магнитки трудовую 
космическую вахту. Подсчитано: 
в августе коллектив рудника вы
дал такое количество сверхпла
новой руды, которого хватит на 
несколько суток работы прожор
ливых домен и мартенам Магни
тогорского металлургического 
гиганта.

КОНФЕРЕНЦИЯ .ПРОФСОЮЗОВ

В городе Сан-Пауло, в круп
нейшем промышленном центре 
Бразилии, состоялась четвертая 
национальная к о н ф е р е н ц и я  
профсоюзов. В ее работе участ
вовало три с половиной тысячи 
делегатов, представлявших око
ло пятисот профсоюзных феде
раций, ассоциаций и организа
ций страны. Конференция при
няла манифест, в котором содер
жится требование защиты проф
союзных свобод, предоставление 
права голоса солдатам и негра
мотным, принятие мер против 
трестов и монополий и проведе
ние радикальной аграрной ре
формы.

Участники конференции выра
зили солидарность бразильского 
рабочего класса с грудящимися 
Португалии, борющимися про
тив кровавой диктатуры Сала
зара^

КОРОТКО
ДАМАСК. Сирийская печать 

одобряет подписание соглаше
ния о культурном сотрудничест
ве между Советским Союзом и 
Сирийской Арабской Республи
кой.

АГЕНТСТВО АДН СООБЩА
ЕТ О ТОМ, ЧТО ОРГАНАМИ 
БЕЗОПАСНОСТИ ГДР РАСКРЫ
ТА И АРЕСТОВАНА ГРУППА 
ТЕРРОРИСТОВ, ГОТОВИВШАЯ
СЯ УСТРОИТЬ КРУПНУЮ ПРО
ВОКАЦИЮ НА ГРАНИЦЕ С ИС
ПОЛЬЗОВАНИЕМ АВТОМАТИ
ЧЕСКОГО ОРУЖИЯ.

Собрание го род с кого  партийного актива
Во Дворце культуры Динасового завода 17 августа состоялось 

собрание городского партийного актива. На повестке дня: «О ме
рах по выполнению постановления ЦК КПСС «О работе Сверд-. 
ловского совнархоза по техническому совершенствованию произ
водства и улучшению качества показателей в промышленности и 
строительстве» и задачи городской парторганизации». Доклад 
сделал первый секретарь ГК КПСС тов. Леонтьев А. И.

В прениях по докладу выступили секретарь парткома GT3 тов. 
Стахов, директор Хромпикового завода тов. Жирнов, главный ин
женер НТЗ тов. Звягинцев, зам. председателя горисполкома тов. 
Мошкин, управляющий трестом «Уралтяжтрубстрой» тов. Мнку- 
нис, начальник четвертой дистанции сигнализации и связи стан
ции Кузино тов. Шавров, директор Динасового завода тов. Губко, 
прораб Хромпиковского стройуправления тов. Грищенко и дирек
тор завода сантехизделий тов. Хазанович.

По обсуждаемому вопросу принято развернутое постановление.



X  сессия го роде н ого Совета депутатов трудящихся

Организованно подготовить школы 
к новому учебному году

Из доклада Б. Л. 30А0ТАВИНА, заведующего гороно
Три года истекло со времени 

принятия Закона об укреплении 
связи школы с жизнью. Пар
тийные организации, исполкомы 
городского, поселковых и сель
ских Советов проделали боль
шую работу по его осуществле
нию.

Об этом говорят и итоги ми
нувшего учебного года. Все де
ти были вовлечены в школы. 
Реорганизованы из семилетней 
в восьмилетнюю Починковская 
школа, из десятилетних в один
надцатилетние — школы Л»№ 15, 
20 и 22.

Далее докладчик говорит о 
том. что с организацией произ
водственного обучения дело об
стоит еще плохо. Руководители 
промышленных предприятий не 
выполняют постановление Сове
та Министров СССР от 30 мая 
1961 года «Об улучшении произ
водственного обучения учащих
ся средних общеобразовательных 
школ». Отсутствие необходимых 
условий для правильной органи
зации производственного обуче
ния приводит к массовому ухо
ду учащихся, в частности, из 
школ Динаса, Билимбая, Маг
нитки и крайне слабому прито
ку заявлений в 9 классы на 
1962—63 учебный год.

Положение с организацией 
производственного обучения 1 
крайне тревожное и требует ; 
большой и немедленной помощи

со стороны руководителей пред
приятий. Крайне недостаточно 
ведутся работы по школьному 
строительству и укреплению ма
териальной базы. В результате 
этого 47 классов ныне будет за
ниматься в три смены, из них 
22 в Соцгороде.

Затем тов. Золотавин анализи
рует итоги учебного года. В 
конце 1961—62 учебного года в 
школах обучалось 22.136 чело
век, что на две с лишним тыся
чи больше прошлогоднего. Из 
общего количества учащихся ус
пешно учебу закончили и пе
решли в следующий класс 20.628 
человек, при 93,2 процента, что 
на один процент больше по срав
нению с предыдущим. Хотя и 
уменьшилось количество второ
годников учащихся начальных 
классов, но все их еще много— 
442 человека, среди учащихся 
5—7 классов — 651.

59 учащихся одиннадцатых 
классов, сдав экзамены, вместе 
с аттестатами зрелости получи
ли удостоверения с присвоением 
им соответствующей квалифика
ции. Несколько увеличилось 
учащихся, имеющих по всем 
предметам 4 и 5.

Прошедший год следует отме
тить как год резкого повышения 
грамотности учащихся. Число 
неграмотных уменьшилось почти 
вдвое. В этом большая заслуга 
наших лучших учителей - сло

весников, творчески и с любо
вью выполняющих свое благо- 

| родное дело. Но все же 860 уча
щихся не успевают по русскому 
языку. Значит, преподавание это
го главного, трудного предмета 

I еще ведется формально. Некото
рые учителя недостаточно твор
чески, настойчиво работают над 
преодолением неграмотности 
учащихся.

Докладчик отмечает некоторые 
\епехи преподавателей матема
тики, физики, химии, биологии. 
Значительно улучшилась работа 
и на промышленных участках, 
трудовое обучение.

В начальных классах трудовое 
обучение, привитие элементар
ных навыков детям проводится 
нормально, по существующим 
программам. Это совершенно не
льзя сказать о преподавании в 
старших классах. Нормальной 
работе, неукоснительному вы
полнению государственных про
грамм мешает прежде всего от
сутствие квалифицированных 
учителей груда, отсутствие со
ответствующих мастерских, эле
ментарного оборудования и ин
струмента. А без этого невоз
можно привитие навыков и зна
ний, привитие культуры труда и 
самое главное, привитие любви 
к труду. В 22 школе (Билимбай) 
оборудование старое, в меж- 
школьных мастерских Соцгорода 
— не лучше. И так в любой

Прения по докладу тов. Золотавина Б. JI.
П РИНЯВШИЕ участие в обсуждении докла

да тов. Золотавина Б. JI. как депутаты, так 
и приглашенные высказали серьезное опасение 
в части того, что отдельные школы могут ока
заться не подготовленными к приему учащих
ся. В самом деле, разве можно спокойно слушать 
о -весьма неудовлетворительной -подготовке Но- 
вотрекинской семилетней школы, о низкой по
становке учебного процесса. Об этом говорила 
директор школы Е. Г. Гаврилова. Здесь самая 
низкая в городе успеваемость — 74 процента.

Почему? Оказывается, занятий по ряду дис
циплин (физике, рисованию’, пению, англий
скому языку) ;не было из-за отсутствия учите
лей. Это же может повториться и в новом учеб
ном году. Хотя до его начала остались считан
ные дни, а между тем с кадрами до сего дня 
плохо. Нет ясности и с преподаванием иност
ранного языка, будет ли английский или не
мецкий языки. Отсюда мы не знаем, а какие 
же нужны будут учебники.

Безответственно относятся к выполнению сво
его долга шефы — руководители Коуровского 
леспромхоза, не закончившие ремонт здания. 
Крыша не отремонтирована, не произведена 
штукатурка.

Плохие и квартирные условия для учителей. 
Дрова не подвезены ни к школе, ни к кварти
рам. Не организована торговля учебниками, те
традями и другими учебными пособиями. Ре
бятам приходится за учебниками идти в Ново- 
уткинск за многие километры и зачастую бес
полезно.

Плохо относится, как заявила депутат тов. 
Бабушкина, руководство Коуровского леспром
хоза (директор тов. Распопов) и к другой шко
ле. А ведь она находится под боком у него — в 
поселке Прогресс. Печи несколько раз перекла
дывали. Не хватает двух комнат и парт. Не 
обеспечивает квартирами учителей, не отрегу
лированы взаимоотношения школы и ЖКО лес
промхоза по вине Новоуткинского поселкового 
Совета.

Почти такая же картина наблюдается и по 
другим школам. Как заявил депутат Г. В. За
харов, качество ремонта в школе X» 28 неудо
влетворительное. Штукатурка в отдельных ме
стах уже отваливается, хотя ремонтные работы 
еще не закончены. В школе не хватает учите
лей. Парты не по размерам. В прошлом учеб
ном году плохо было организовано обществен
ное питание.

Не весьма качественно ведется ремонт и по 
школе № 25. Депутат Н. А. Щербак указал на 
то. что пришкольная площадь не благоустрое
на. Не разрешен вопрос, и с отоплением.

Работы по этим двум школам ведет Новотру
бный завод.

О недостатках но Новоуткинской школе го
ворила депутат 3. Н. Мамонтова. Не поставлен 
забор. Нет лесоматериала. По истине смешно: 
«В лесу н без леса». В результате этого школь.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

ная площадь превращена в проезжую дорогу. 
Недополучено и некоторое оборудование. Тов. 
Попов—зав. горкомхозом, отвечавший за стро
ительство школы, не изъявляет особого жела
ния закончить недоделки. Не выполняет, обя
занностей, как шефа, руководство завода «Ис
кра». Директор завода депутат тов. Карлин- 
ский не возвращает школе здание, хотя закон
чился срок по арендному договору.

Плохо налажено и производственное обуче
ние учащихся школы. Ученики стоят за спи- 
нрй кадрового рабочего. Можно организовать и 
участки для производственной практики уча
щихся, но руководство предприятия на это не' 
идет. Школа готовит грамотное поколение, рабо
чего класса, и молодые рабочие — школьники 
пойдут на завод, поэтому и внимание к ним 
со стороны хозяйственников должно быть оте
ческое, деловое.

Депутат И. М. Выломов заявил о том, что 
докладчик даже ничего не сказал о школе 
№ 18. II не случайно. Не известно, кто должен 
ее ремонтировать. Директор Новотрубного заво
да тов. Данилов отказался чего-либо делать, за
явив — нет средств. Тоже примерно говорят и 
в гороно. Вот мы и не знаем, кто же должен 
делать. А. производить ремонт надо Немедлен
но. Ведь крыша протекает, нужно переделать 
печи, штукатурить стены.

Депутат А. А. Кадочникова высказала поже
лания в части улучшения электроосвещения в 
пос. Ельничный, иначе при плохом свете труд
но заниматься детям.

Горвоенком тов. Горшков предложил кон
кретнее и по-серьезному взяться за обучение 
призывной молодежи. Секретарь ГК ВЯКСМ 
С. Корнилов рассказал участникам сессии об 
инициативе городской комсомольской организа
ции. разработавшей перспективный план обуче
ния рабочей молодежи. С целью претворения в 
жизнь перспективного плана намечается в этом 
году охватить учебой в школах рабочей молоде
жи не ьщнее 5600 человек.

Тов. Крнвицкин подметил слабую подготовку 
к новому учебному году торгующих организа
ций. Горпромторг хорошее дело сделал, органи
зовав школьный базар, но не завез туда многие 
так нужные товары (обувь, фартучки и т. д.). 
В районе Динаса невозможно приобрести ручки, 
перья, не говоря уже о тетрадях. В таких не
дочетах может быть есть доля вины и работ
ников гороно, которые не подсказали сотруд
никам гортгромторга.

В прошлом учебном году не везде было хо
рошо налажено питание учащихся. Не все ди
ректора школ, учителя присутствуют на при
еме пищи.

С большой речью выступил депутат В. А. 
Гришаков.

Сессия приняла развернутое решение. В нем 
определены конкретные задачи по устранению 
недостатков в подготовке к новому учебному 
году, улучшению шефства предприятий над 
школами и организации учебно-производствен
ной практики учащихся.

школе, кроме новых. Все это 
приводит к тому, что на работу 
в мастерских некоторые учащи
еся смотрят как на досадное, не
нужное времяпрепровождение.

Таким образом, в учебной ра
боте школ города есть и недо
статок. Об этом говорит, в ча
стности, сравнительно невысо
кая успеваемость (93,2 проц.).

Ряд школ нуждается в укреп
лении руководящими кадрами. 
Как в городе, так и в поселках 
не решен вопрос о полном обе
спечении учителей коммуналь
ными квартирами. А также по 
вине горпромкомбината (т. Ми- 
кушин) имеются перебои в сна
бжении учителей дровами.

Хорошо бы последовать при
меру Оренбургской области, 
имеющей двухлетний план стро
ительства домов для учителей и 
успешно его выполнить.

Докладчик останавливается 
на работе школы-интерната. В 
ней ныне впервые произведен 
выпуск из 8 класса. Все окон
чившие определены для дальней
шей учебы и труда. Опыт шко
лы-интерната показал, что здесь, 
как правило, лучше, чем в мас
совой школе решаются вопросы 
обучения и воспитания. Но мно
гие родители еще не оказывают 
должной помощи школе в воспи
тании детей.

Из-за большой перегрузки 
учебных зданий мы не можем 
иметь школ с продленным днем, 
которые, как показал опыт ря
да городов, оказывают большую 
помощь семье в воспитании де
тей, играют важную роль в осу
ществлении всеобуча, в преду
преждении детской безнадзор
ности.

Остановившись несколько под
робнее на вопросах воспита
тельной и методической работы, 
контроля и руководства, доклад
чик переходит к изложению со
стояния подготовки школ к но
вому учебному году.

Нынешний учебный год — на
чало повсеместного введения 
всеобщего обязательного восьми
летнего обучения, завершения 
реорганизации семилетних школ 
в восьмилетние.

Как же осуществляется пере
ход у нас в городе? Конкретные 
пути Этой работы были опреде
лены в решении исполкома гор
совета 14 ноября 1961 года. 
Предстоит реорганизация в во
сьми летние школ №№ 16, 30, 31, 
33, Нижнесельской. Приняты ме
ры по расширению и укрепле
нию учебно - материальной ба
зы указанных школ.

В этом году две средние де
сятилетние №№ 12 и 32 реор
ганизуются в одиннадцатилет- 
иие, первая на базе Хромпико
вого завода, вторая — треста 
«Уралтяжтрубстрой», «Востокме. 
таллургмонтажа».

По всеобучу проводится боль
шая работа работниками жилищ- 
но - коммунальных отделов, жен- 
советами и другими представи
телями общественности.

Руководителем по проведению 
в жизнь восьмилетнего образо
вания является городской штаб 
в лице комиссии по делам несо
вершеннолетних при исполкоме 
горсовета. В каждой школе со
здаются контрольные посты, а 
по улицам, домоуправлениям — 
контрольные пункты.

Наше продвижение вперед не
мыслимо без повышения обще
образовательной подготовки тру
дящихся вообще и в первую оче
редь молодежи. Проведенный ис
полкомом горсовета учет пока
зал, что в нашем городе 17 ты
сяч трудящихся в возрасте до 
35 лет не имеют семилетнёго об
разования, в том числе две ты
сячи — начального.

Комсомольцы Первоуральска 
выступили инициаторами состав
ления перспективного плана, 
ставящего своей целью за десять 
лет дать указанным 17 тысячам 
образование в объеме 8 классов. 
Нужное, большое дело. В этом 
году надо будет охватить очным 
и заочным обучением 5.600 че
ловек.

Что нас сейчас тревожит?
Затянувшийся ремонт ряда 

школ (общежития школы - ин
терната и благоустройство тер
ритории, в Починке, ШРМ № 6 
и т. д.), отсутствие помещения 
для двух классов в поселке 
Прогресс. Очень медленно раз
вертывается строительство шко
лы на 920 мест на Динасе.

Отсутствие ряда учебников по 
некоторым предметам и клас
сам.

Отсутствие подвезенного шко
лам и квартирам учителей топ
лива и весьма робкие шаги со 
стороны той. Микушина для 
ликвидации данного положения.

Мы надеемся и на дальнейшее 
большое внимание школе, так 
как внимание школе — Это зна
чит внимание нашему завтра, 
где должны жить люди честной 
души, свежего ума, гуманных 
убеждений, неиссякаемого тру
долюбия, неуемных дерзаний..

Такими они должны быть на
ши дети. Такими должна выра
стить их наша советская школа.

О З Е Л Е Н И М ,
I—IА ПЕРВОЕ полугодие по- 
** строено 29.400 квадрат

ных метров дорог, 3.200 кв. м 
тротуаров. Капитально отре
монтировано 35.000 кв. м. и 
11.800 кв. м тротуаров, вы
сажено 6.000 штук деревьев,
21.000 штук кустарников и
885.000 штук цветов. Отрабо
тано населением 32.000 чело
веко-дней.

В поселках построено 7,600 
кв. м тротуаров, капитально 
отремонтировано дорог 5.000 
кв. м, тротуаров 3.700 кв. м, 
посажено деревьев 5.000 
штук, кустарников — 6000 
штук, цветов — 150.000 штук. 
Отработано населением 10.000 
человеко-дней.

Хорошую организованность 
по выполнению плана благо
устройства показали Хромпи- 
ковый завод (директор тов. 
Жирнов, начальник ЖКО тов. 
Трошкой), Новотрубный — 
(директор тов. Данилов, на
чальник цеха благоустройст
ва тов. Цнмбаленко, началь
ник ЖКО тов. Баев), рудоуп
равление (управляющий тов. 
Соколов, начальник ЖКО тов.

О ходе
Иванов) и другие. Принима
ли активное участие в благо
устройстве депутаты тт. Гре- 
мячкин, Придан, Мякота, 
Долгих, Выломов, в поселко
вых Советах тт. Меньшиков, 
Вознюк и другие.

В результате проделанной 
работы несколько улучши
лось благоустройство города 
в целом. Оформился бульвар 
по проспекту Ильича, район 
застройки 36 и 36-а кварта
лов, несколько благоустроил
ся въезд в город со стороны 
станции Хромпик, на 70—80 
процентов выполнены работы 
по строительству тротуаров 
от базара до Самстроя. На
горная часть в поселке Би
лимбай от автобусной оста
новки Гора до завода ТИМ 
имеет благоустроенный троту
ар. Осуществлены и другие 
мероприятия.

Большая работа выполнена 
по капитальному ремонту до
рог: улиц Орджоникидзе и 
III Интернационала, дороги 

от клуба НТЗ до ст. Хромпик

Качество —  прежде всего
Потребление труб народным 

хозяйством нашей страны воз
растает из года в год. Это ви
дно из поступления заказов 
от работников нефтяной, авто
тракторной, коммунального

Н Е ПРО Ш ЛО  ещ е и  двух лет, к а к  А н а 
толий ЗЯБЛОВ приш ел на стро йку из 

рядов Советской А рм ии и стал работать  
слесарем третьего  разряда. Находясь в 
бригаде тов. Л евченко, он овладел специ
альностью бензор езчика и ежедневно пе
ревыполняет нормы выработки на 120 — 130 
процентов. Сейчас он трудится на уч астке  
«Ур ал сан техм он таж » — на строительстве  
цеха № В Х ром пикового  завода.

Фото Н. Ряпосова.

хозяйства и др. отраслей. Тре
бования по увеличению выпу
ска продукции все больше по
вышают спрос на их качество. 
Поэтому в цехе «Т-5» широко 

развернуто соревно
вание за выпуск 95 

процентов отличных 
труб с первичного 
осмотра.

Качество продук
ции с каждым меся
цем здесь улучшает
ся. Если в июле вы
ход первых сортов 
по стану с первич
ного осмотра соста
вил 85,1 процента, 
а со вторичного ос
мотра — 90,76 про
цента, то за первую 
половину августа 
этот показатель воз
рос. С первичного 
мы имеем 89,1, а по
сле второго осмотра 
— 95,3 процента.
Если в июле началь
нику цеха тов. Тес- 
ля было выписано 
шесть извещений на 
прокатку труб мас
сового брака и нару
шение технологии, 
то в августе — ни 
одного.

Первенство по ка
честву держит брига
да мастера, депута
та Верховного Сове
та СССР В. Г. Тере- 
хина (91,2 процен
та). Хорошо трудят
ся прокатчики ма
стера В. И. Знамен
ского (90,1 процен
та). Х у ж е  в с е х

и проспект Ильича и другие. 
В месячник по санитарной 
очистке освоена безъящичная 
система по вывозке сухого 
мусора, в результате Соцго
род стал чище.

Несмотря на большой объ
ем осуществленных работ, ре
шение горсовета по ряду 
пунктов не выполнено. Не 
приступили к работам метал
лозавод (директор тов. Али
кин), лыжная фабрика (тов.

квартала (директор тов. Жир
нов).

Не выполнено решение гор
совета о прекращении сбро
са хозфекальных стоков в ре
ку Чусовую. Существующий 
коллектор находится в неудо
влетворительном состоянии, и 
сточные воды попадают в 
речку Шишмарь, загрязняя 
территорию коллективного са
да треста «Уралтяжтруб
строй». Трест (управляющий

за первую половину ав
густа сработала бригада масте
ра А. Н. Чугунова (85,9 про
цента). Основным браком по 
стану непрерывной прокатки 
являются внутренние планы, 
риски и ужимы. Только по 
этим видам брака от начала 
месяца переведено во второй 
сорт 22.854 метра труб.

Рассматривая показатели 
качества в целом, можно от
метить, что выход первых сор
тов труб против прошлых ме
сяцев повысился на 14,4 про
цента. Вторые сорта снижены 
на 4,6 процента. Окончатель
ный брак в относительных 
числах снижен по трубам на 
44 процента. Снижение вто
рых сортов и окончательного 
брака произошло в результате 
того, что лучше стали осваи
вать непрерывный стаи.

Так, уже в июле прокатка 
труб производилась с нагре
вом в двух секционных пе
чах. Изменена калибровка вал
ков первой клети непрерывно
го стана. Этим самым коллек
тив прокатчиков в содружест
ве -с технологической группой 
добился резкого улучшения 
качества и в августе.

У прокатчиков стана «30- 
102» большие возможности 
по освоению стана и наращи
ванию темпов прокатки труб. 
Цех уже три месяца подряд 
выполняет плановое задание. 
В июле план был выполнен 
на 111,9 процента с выходом 
труб первого сорта после вто
ричного осмотра 90,76 про
цента.

Д. ПЕТРИНА,
и. о. начальника участка 

ОТК цеха «Т -5»  Ново
трубного завода.

ремонтом моста через речку 
Пильная в Староельничном 
поселке.

Нельзя не отметить недо
делки. Это приводит к повтор
ным ремонтам одних и тех 
же участков. Например, при 
благоустройстве квартала 36-а 
не обеспечен спуск воды с 
ул. Трубников, хотя сущест
вующий кювет зарыли строи
тели, низкое качество заде
лок в местах пересечения

Таких Д ела и люда

можно ставить в пример
Большинство рабочих тру

болитейного цеха Старотруб
ного завода хорошо знает на
бойщика форм Павла Ильича 
Кензина. Пришел он сюда в 
1947 году. К работе относит
ся добросовестно, честно, лю
бит свою профессию. Его 
ежемесячная средняя норма 
выработки достигает 110 — 
120 процентов, а порою и вы
ше.

Среди рабочих П. И. Кен- 
зин пользуется авторитетом. 
Он запросто беседует с рабо
чими о событиях, происходя
щих в нашей стране. Читая 
газеты, слушая радио, имея 
в квартире небольшую биб
лиотечку, он этим самым рас
ширяет свой кругозор. С 
пользой для себя просматри
вает журнал «Наука и техни
ка». Находился на двухмесяч
ных курсах в г. Москве. С 
целью обмена опытом побы
вал на других родственных 
предприятиях. Все узнанное 
делал достоянием коллекти
ва.

Активно участвует передо
вой рабочий в общественной 
жизни. Он инспектор по ох
ране труда. В намеченный 
день по плану Павел Ильич 
выходит на дежурство с крас
ной повязкой на рукаве, ох
раняя покой трудящихся.

У Павла Ильича дружная, 
трудовая семья. Жена, Мар
гарита Михайловна, тоже ра
ботает в трубном цехе кра

новщицей. Заботливый он 
отец и муж. Много свободно
го времени он уделяет хозяй
ству и детям. Знает, чем ин
тересуются они, как учатся, 
с кем и где проводят свобод
ное время.

Старшая дочь Галина окон
чила нынче восьмой класс в 
школе № 22, сдала экзамены 
в техникум. Сын Валерик пе
решел в пятый класс. Любо
знательный, веем интересую
щийся, он сам учится хорошо 
и другим помогает. Так о нем 
отзывается учительница II. Ф. 
Давыдова. Младший сыниш
ка, Вова, ходит в детский сад.

За хорошие показатели в 
работе, за досрочное выпол
нение социалистических обя
зательств Павел Ильич Кен- 
зин неоднократно премировал
ся, награждался Почетными 
грамотами, его портрет не раз 
был на Доске почета. А нын
че, в День металлурга, в тор
жественной обстановке ему 
вручили знак — «Отличник 
социалистического соревнова
ния РСФСР». Получая награ
ду, рабочий сказал: «Она обя
зывает меня еще лучше тру
диться на благо нашей люби
мой Родины».

На заседании цехового ко
митета профсоюза ему при
своили звание ударника ком
мунистического труда.

М. АВЕРКИЕВА, 
рабкор.

Новые книги по искусству
Лейзеров Н. Реализм в совре

менном искусстве. М., «Знание», 
1961 г. В этой книге освещают
ся понятия реализм и реалисти
ческое искусство, пути формиро
вания в искусстве таких худо
жественных методов, как ро
мантизм, критический реализм и 
социалистический реализм. Так
же рассматривается современное 
состояние искусства в странах 
народной демократии и прогрес
сивного искусства буржуазных 
стран.

Анфилов Г. Физика и музыка.
М., Детгиз, 1962, с иллюстраци
ями. Книга из серии «Школьная 
библиотека» очень увлекательно 
рассказывает о происхождении

самых различных музыкальных 
инструментов, о создании орке
стра в далекие исторические 
времена, о том, как получается 
звук и как поет электричество, 
о чудесах звукозаписи.

Чахпрьян Г. Многонациональ
ное советское киноискусство.

Цель данной брошюры — по
казать богатство советского ки
но, как искусства .многонацио
нального по своим истокам и 
единого в своей сущности, ис- 

[ куоства самого популярного и 
любимого народом. Автор пока
зывает историю возникновения 

I национальных киностудий, свое
образный характер их творчест- 

1 ва.

тает, а упавшие бетонные из
городи мешают проходу. На 
бульваре ул. Папанинцев раз
бросаны железобетонные
спинки к скамейкам.
* В городе многое делается 
по строительству водопровод
ных сетей, канализационных 
коллекторов, теплосетей и др. 
УКС НТЗ (заместитель ди
ректора завода тов. Шпинев), 
начальник управления тре
ста «Уралспецстроя» тов.

Б Л А Г О У С Т Р О И М  Г О Р О Д
выполнения решения горсовета от 17 апреля 1962 года

Макаров), автохозяйство (тов. 
Липин).

Недостаточны темпы работ 
по внутриквартальному бла
гоустройству в кварталах 
Ш  2, 5, 7, 9, 16, 19, 21. Не
смотря на то, что проспект 
Ильича стал уже местом от
дыха трудящихся, благоуст
ройство же примыкающих к 
нему районов по-прежнему 
отстает. Не украшают про
спект захудалые деревья у 
Школы-интерната и 32-й шко
лы, домов, принадлежащих 
«Востокметаллургмонт а ж у», 
НТЗ, «Уралтяжтрубстрою».

Разрушенный подъезд к 
стадиону НТЗ в результате 
строительства 16 квартала до 
сих пор не приведен в поря
док. Не окончены работы по 
бульвару ул. Ватутина в рай
оне общежития, с бульвара 
просматривается непригляд
ный вид котельной 5 кварта
лу (начальник ЖКО тов. Ба
ев). На длительное время за
тягивается благоустройство 9

И з доклада 
Д. Д. П О П О В А  
зав. горкомхозом  

тов. Микунис) стоит в сто
роне от благоустройства. Мно
гие дома, принадлежащие 
ему, не имеют зеленых наса
ждений. Территория во 2 и 8 
кварталах похожа на пу
стырь. Крайне неудовлетво
рительно ведутся работы по 
ремонту дороги на плотине 
Нижнего пруда (директор 
СТЗ тов. Полуян). При та
ких темпах работ дорога на 
зиму останется в неудовле
творительном состоянии.

Несмотря на большой объ
ем выполненных работ цехом 
благоустройства НТЗ, ход ра
бот по капитальному ремон
ту дорог ул. Вайнера, Белин
ского, Толбухина и улиц Сам
строя остается неудовлетво
рительным и может привести 
к перерыву автобусного дви
жения. Горкомхоз не спра
вился с объемом работ по

улиц подземными линиями 
связи, теплотрасс, коллекто
ров. Такие же недоделки до
пускаются и цехом благоуст
ройства НТЗ. Например, не 
обеспечен водоотвод в райо
не базара и старого хлебоза
вода.

Если безъящичная система 
отвозки мусора создала внеш
нюю чистоту Соцгорода, то за 
ней до сих пор кроется мно
го недостатков. Например, не 
убирается тротуар у сквера 
клуба НТЗ по ул. Ленина. Не 
ремонтируется длительное 
время сломанная изгородь у 
прачечной по ул. Чекистов. 
Район котельной у банн пре
вращен в свалку.

ЖКО и домоуправляющие 
не ведут текущего ремонта 
внутриквартальных проездов, 
изгородей, детских площадок, 
поэтому в кварталах ЖКО 
НТЗ, треста, СТЗ, Хромпика 
и других можно встретить 
полное разрушение малых 
форм благоустройства. Фон
тан в Соцгороде не рабо-

Кричевский допускают само
вольные действия, вольность 
в выполнении графика работ. 
Годичный срок имеют недо
делки по ул. Пугачева в свя
зи со строительством водо
провода, полностью оно не 
закончено и сейчас, несмотря 
яа уплату арендной платы в 
сумме 20 тысяч рублей. Не 
окончены оговоренные в 
срок до 1 мая работы на уча
стке северного коллектора, в 
результате улицы приведены 
в непроезжее состояние, что 
может привести к большим 
ущербам в случае возникно
вения пожара в этой части 
города.

Длительную затяжку при
нимает строительство тепло
трассы по ул. 1 Мая. Разры
та улица еще в январе, а ра
боты не окончены до сих 
пор. Отсутствует техника без
опасности как для пешеходов, 
так и автотранспорта. Места 
работы не ограждены, частич
но сделанные мостики через 
траншеи содержатся в неудо

влетворительном состоянии.
Ход благоустройства посел

ков остается неудовлетвори
тельным. Если по пос. Билим
бай, где принимают участие 
все предприятия, имеется 
полная уверенность, что план 
будет выполнен, то этого не
льзя сказать про другие. За
вод «Искра» (директор тов. 
Карлннскнй) фактически не 
приступил к выполнению ила. 
на благоустройства, не спе
шит с ликвидацией недоде
лок по благоустройству по 
сданным в эксплуатацию объ
ектам. Такое же положение 
в Коуровеком леспромхозе 
(директор тов. Распопов). Ру
ководители и хозяйственники 
Кузинского узла до сих пор 
не приступили к ремонту до
рог.

Задача состоит в том, что
бы в оставшиеся два месяца 
обеспечить полное выполне
ние плана озеленения и бла
гоустройства города. Необхо
димо построить 19 тысяч ква
дратных метров дорог, 22 ты
сячи кв. метров тротуаров и 
капитально отремонтировать 
15 тысяч кв. метров дорог, по
садить 49 тысяч штук ку
старников и 8 тысяч штук де
ревьев. В пос. Билимбай — 
13 тысяч кв. метров дорог, 6 
тысяч кв. метров тротуаров. 
650 шт. деревьев, 1300 шт. 
кустарников. По Новоуткин- 
скому — отремонтировать 12 
тысяч кв. метров дорог, поса
дить 1.600 штук деревьев. 
1.500 штук кустарников. В 
пос. Кузино — отремонтиро
вать 16 тысяч квадратных ме
тров дорог, 2 тысячи квадра
тных метров тротуаров, поса
дить 2 тыс. штук деревьев.



Г  O P  О  Д О С  А Л  Ш О Ш Ъ

К О М С О М О Л Ь Ц Ы — НА П О М О Щ Ь  С Е Л У
ОднА группа комсомольцев Первоуральского рудоуправ

ления за другой отправляются в отделения совхоза «Варя» 
Ачитского района на помощь работникам сельского хо
зяйства.

Недавно в Судницинское отделение совхоза уехала после
дняя группа юношей и девушек. Всего сейчас трудятся на 
уборке урожая 25 комсомольцев рудоуправления.

ВСТРЕЧИ С ДЕЛЕГАТОМ  
Ф ЕСТИВ А ЛЯ

11 августа вернулся в Перво
уральск с V I I I  Всем ирного ф ести
валя представитель молодежи на
ш его города в Х ельсинки секре- 

; тарь ком и тета  комсомола цеха  
«Т-5» Н овотрубного завода Вяче
слав Б езм атерны х. Сейчас он вы
ступает перед труд ящ им ися  горо
да, р ассказы вает о ф естивальны х 
встречах, о том , ка к  он прохо
дил. ,

Было проведено ш есть встреч 
с работникам и цехов «Т-5», «В-4», 
на строительстве цеха Нч 8 Х ро м 
пикового завода.

«Где ж е  клюет?..» 

Ф отоэтю д С. Ш ИБАНО ВА.

К Н И Ж Н Ы Й  БАЗАР
26  а в г у с т а ,  в  12  ч а с о в  

д н я ,  в  г о р о д с к о м  п а р к е  
к у л ь т у р ы  и о т д ы х а  н а ч 
н е т с я  б о л ь ш о й  к н и ж н ы й  
б а з а р ,  п о с в я щ е н н ы й  н а 
ч а л у  у ч е б н о г о  г о д а .  П р о 
в о д и т  е г о  к н и г о т о р г  с о в 
м е с т н о  с  г о р к о м о м  к о м 
с о м о л а .

Н а  б а з а р е  м о ж н о  б у 
д е т  п р и о б р е с т и  ш к о л ь 
н ы е  п р и н а д л е ж н о с т и ,  а  
д л я  у ч а щ и х с я  ш к о л  р а 
б о ч е й  м о л о д е ж и  б у д у т  
п р о д а в а т ь с я  с п е ц и а л ь 
н ы е  у ч е б н ы е  п о с о б и я .

Ф У Т Б О Л

В с е г д а  в п у т и
Г"1 ЕРВОУРАЛЬСКИЕ ребятиш

ки не избалованы цирком и 
зоопарком. Вот почему они с 
большим восторгом восприняли 
весть о приезде Московского пе
редвижного зооцирка. За три ча
са первого дня здесь побывали 
полторы тысячи человек.

Более недели на территории 
городского парка культуры и от
дыха московские гости прини
мают посетителей. За это время 
несколько тысяч жителей горо
да приходили смотреть на замор
ских зверей, ,на «звериное чу
до». И все они, особенно малы
ши, оставались довольны посе
щением.

Мы попросили директора пере
движного зооцирка Бориса Ни
колаевича Григорцовского рас
сказать о своих гастролях по 
стране. Вот что он ответил:

— Наш передвижной зооцирк 
организовался недавно: в путь 
мы тронулись в феврале. Наш 
автопоезд в составе 35 машин 
представляет довольно громозд
кую колонну. Этот живой обоз, 
иногда в сопровождении ГАИ, 
растягивается на целый кило
метр. Тем не менее мы уже по
бывали в городах Оренбуржья, 
Челябинской области, были поч
ти во всех шахтерских городах 
и районных центрах. Принима
ли нас всюду хорошо.

В Свердловской области мы 
начали с  Сысертн. Первоуральск 
—t второй город, который обслу
живаем в вашей области.

Дальше наш путь будет ле
жать в Нижний Тагил, затем по 
югу области, а дальше по югу 
страны — Казахстан, Узбекская 
ССР и т. Д.

Почему наше хозяйство назы
вается зооцирком? Потому что 
у нас иногда на импровизиро
ванном манеже, прямо на тер
ритории зоовыставки, дает гаст
роли цирковая группа.

Каких мы зверей демонстриру
ем? В передвижном зооцирке 
есть представители почти всех 
континентов. Львица, тигр, мед
веди, барсуки, еноты, пантера и 
т. д. Одним словом, то, что мож
но содержать в условиях пере

движения. Как обычно, интерес 
у публики вызывают, обезьяны. 
Например, у нас есть обезьянка 
по кличке. «Боря». Наши со
трудники прозвали его «стиля
гой» за его необычный цвет и 
поведение. Есть ревнивец «Не
гус». «Иван» примечателен тем, 
что может подолгу качать голо
вой, выпрашивая монетки. На 
эти деньги служительница Тама
ра Сергеевна Вейправ покупает 
ему шоколад.

Интересен разговаривающий 
попугай «Ара», черная пантера 
(подарок президента Индонезии 
доктора Сукарно), венценосные 
журавли, белки. Есть 62-летний 
орленок, страус, «эму» и т . '  д.

Некоторые звери и птицы тя
жело переносят и климат Ура
ла и передвижение. Недавно в 
пути у пас скончалась супруга 
павлина. Поэтому он так часто 
и пронзительно кричит — зовет 
ее.

...Итак, снова в путь, снова 
интересные встречи, которые 
приносят радость детям и вызы
вают интерес у взрослых. Счаст
ливой дороги, москвичи!

А. А БО ЛЕНЦ ЕВ.

В. прошлое вос
кресенье, фут
больные команды 
области подняли флаг полуфи
нальных соревнований. Восемь 
спортивных коллективов южной 
зоны вступили в дальнейшую 
борьбу чемпионата. Это — три 
команды г. Каменск-Уральского 
(УАЗ, GT3, ОЦМ), Ревды, В.-Пы- 
шмы, Березовека. Полевского и 
Хромпикового завода. А . где 
же новотрубники и динасовцы? 
Ведь те и другие набрали до
статочное количество очков в 
подгруппе и обеспечивали себе 
выход в полуфинальную «вось
мерку», так же, как и команда 
Хромпикового завода?

Что же произошло?
Президиум областной секции 

футбола еще в начале сезона 
разработал новое положение, 
стимулирующее рост спортсме- 
нов-разрядников. Помимо суще
ствующих правил розыгрыша 
(набранные очки, соотношение 
мячей) к каждому игроку предъ
являлись определенные требова
ния. Они должны были сдать 
нормы единой всесоюзной клас
сификации (бег на тридцать ме
тров, подтягивание, прыжки,

ПРО Ш ЛО  ДВА Т У Р А
На стадионе спорткл уба «Ураль

ский  тр уб н и к»  проходили ф иналь
ные игры по ф утболу среди ю но
ш е ски х  ком анд  Свердловской об
ласти. В первом тур е  заф и кси р о 
ваны следую щ ие результаты : _ка- 
менцы вы играли у 12-го  райсо
вета «Динамо» со счетом 5:1, но
вотрубники — у Красн отур ьин - 
ска  (3:0).

Во втором туре ю нош и Кам ен ск- 
У ральского сы грали с красно- 
турьинцам и вничью (1 :1 ), ново
труб ники  победили динамов
цев (5:1).

Удастся ли новотрубникам  вый
ти на первое место — об этом  
будет сообщ ено в б л и ж ай ш ем  но
мере.

У закрытого 
шлагбаума

удар по воротам и другие). Пер
воначально все это выполнялось. 
Но к концу розыгрыша новотру
бники, посчитали, что это пустая 
затея и перестали продолжать 
сдачу норм; даже не представи
ли часть протолоков в область. 
И вит результат. При подведе
нии итогов, когда были ссуми- 
рованы все данные розыгрыша 
в первой подгруппе, места рас
пределились в следующем поряд
ке: Первоуральск (Хромпик), Ка- 
менск-Уральский (СТЗ и ОЦМ), 
Ревда (РММЗ). На пятом месте, 
у закрытого шлагбаума, оказа
лись новотрубники. Подобная же 
футбольная катастрофа постигла 
и динасовцев. Стыдно и вместе с 
тем обидно первоуральцам, в 
особенности за новотрубников. 
Футболисты омрачили звание 
спортивного клуба, присвоенное 
в этом году. Теперь новотрубни
кам осталось сыграть до конца 
сезона всего лишь одну стыко
вую игру и поделить 9—10 ме
сто и то лишь в южной зоне. 

Футболисты заявляют так:
— Мы и не знали, что сдача 

норм войдет в общий зачет.
Значит, во многом повинны 

руководители спортивных орга
низаций клуба, они не ознако
мили футболистов с положени
ем и не довели до их сознания.

Правильно поступают в пре
зидиуме областной секции. Каж
дый футболист должен обладать 
не только игровым мастерством, 
но и быть подготовленным об
щефизически.

Через два дня в Свердловске 
начнутся финальные соревнова
ния областной спартакиады.
Футболисты спортклуба «Ураль
ский трубник» добились прдва 
отстаивать честь города.

Не повторится ли и в этих 
соревнованиях история, о кото
рой сказано выше?

А. ПОНОМАРЕВ.
* * *

Свой первый календарный 
матч в полуфинале хромпиков
цы провели на своем стадионе в 
воскресенье и проиграли камен- 
цам (УАЗ) со счетом 1:2.

З А В ЕР Ш А ЕТС Я  
ПК

подготовка к  
ф оведению  в столице Индо

незии Д ж а к а р т е  IV  а зи а тс ки х  игр . 
К этим играм  по советским про
ектам  и с помощ ью  советских  
специалистов подготовлен спор
тивны й ком пл екс  с главной ар е
ной на сто с лиш ним  уысяч мест.

На сн им ке: идет последняя раз- 
м етка . Здесь будут установлены  
ф утбольны е ворота.

Ф ото Б. Иванова.
Ф отохро ника ТАСС.

П ервоуральскому  
металлообрабаты ваю щ ему заводу

ТРЕБУЮТСЯ 
н а п остоя н н ую  работу  

то ка р и , слесари, гр узч и ки  и р а
бочие ст р о и т ел ь н ы х  сп ец и а л ь н о , 
стей: ш ту ка ту р ы , ж е с тя н щ и к , р аз
норабочие.

Горпром торг П Р О И З В О Д И Т  ПРО 
Д А Ж У  К И Р П И Ч А  в  п о с е л к е  С е- 
в е р к а  н а  к и р п и ч н о м  заво тте . О б 
р а щ а т ь с я  в  б у х г а л т е р и ю  к и р п и ч 
н о г о  з а в о д а .  В ы в о з к а  т р а н с п о р 
т о м  п о к у п а т е л я .

Первоуральскому горпищеторгу ТРЕБУЮТСЯ 
продавцы продовольственных товаров, киоскеры, лотош

ницы, кассиры, грузчики, кладовщики, мастер по строитель
ству, рабочие в строительную группу и машинистка.

Также производится набор учащихся в Свердловское тех
ническое училище на годичные курсы продавцов продоволь
ственных товаров. Учащимся выплачивается стипендия 18 
руб. 50 коп. в месяц. Принимаются лица, имеющие образо
вание не менее 7 классов в возрасте не моложе 17 лет. 
Предоставляется общежитие. С заявлениями обращаться в 
отдел кадров горпищеторга.

Первоуральский горпромторг производит ДОПОЛНИТЕЛЬ
НЫЙ набор УЧЕНИКОВ ПРОДАВЦОВ промтоваров в Н.-Та- 
отльскую школу товарно - кулинарного ученичества. На 
учебу принимается молодежь в возрасте от 17 до 22 лет
без вступительных экзаменов. Иногородним предоставляет
ся общежитие.

Начало занятий 1 сентября 1962 года.
За справками обращаться в отдел кадров горпромторга: 

г. Первоуральск, ул. Торговая, 7.

Первоуральский горпромторг с 20 августа ПРОВОДИТ ВЫСТАВ
КУ-ПРОДАЖУ в магазине № 6 (проспект Ильича) — осенне- 
зимних головных уборов, мужских, женских и детских; в мага
зине № 44 (ул. Ватутина) — демисезонных пальто мужских и 
женских. В магазины завезены новые товары в большом ассор
тименте.

Приглашаем покупателей посетить выставку-продажу!_________

СРЕДА, 22 августа
1 1 .0 0  — Т е л е в и з и о н н ы е  н о в о 

с т и .  1 1 .1 0  — Х у д о ж е с т в е н н ы й
ф и л ь м  « Д о р о г а » . 18 .0 0  — Т е л е в и 
з и о н н ы е  н о в о с т и .  1 8 .1 5  — С п о р 
т и в н а я  п е р е д а ч а  д л я  д е т е й .  18 .4 5
— П е р е д а ч а  д л я  м о л о д е ж и  « Т е л е 
а н к е т а  п о  э с т е т и к е » .  1 9 .1 5 — М у 
з ы к а л ь н о  - л и т е р а т у р н ы й  к о н 
ц е р т  « П о е з д  и д е т  н а  в о с т о к » .  
20.15 — ПРОБНАЯ П Е Р Е Д А Ч А  ИЗ  
М О СКВЫ . Телевизионны е новости. 
2 0 .3 0  —  П о к а з ы в а е т  П е р м ь .  2 1 .3 0  
П о к а з ы в а е т  С в е р д л о в с к .  Х у д о ж е 
с т в е н н ы й  ф и л ь м  « Д о р о г а »  (А р- 
м е н ф и л ь м ) .  2 3 .0 0  - - В е с т и  с т е 
л е г р а ф н о й  л е н т ы .

ЧЕТВЕРГ, 23 августа
1 8 .0 0  — Т е л е в и з и о н н ы е  н о в о 

с т и .  1 8 .1 5  — Д л я  д е т е й .  М у л ь т и .  
п л и к а ц и о н н ы е  ф и л ь м ы  « С е в е р 
н ы й  д р а к о н » .  « Ю л я - к а п р и з у л я » .  
1 8 .4 5  — « П р и н ц и п ы  м о р а л ь н о г о  
к о д е к с а  с т р о и т е л я  к о м м у н и з м а » .  
П е р е д а ч а  4 -я . 1 9 .2 0  — К о н ц е р т
р у м ы н с к о й  м у з ы к и .  1 9 .5 0  — Д л я  
р а б о т н и к о в  с е л ь с к о г о  х о з я й с т в а .  
« Г о в о р и т  и  п о к а з ы в а е т  р е й д о в а я . . .  
Ц е н а  м и н у т ы » .  20.15 — П Р О Б 
НАЯ П Е Р Е Д А Ч А  ИЗ М О СКВ Ы . Т е
левизионны е новости. 2 0 .3 0 — П о 
к а з ы в а е т  С в е р д л о в с к .  К и н о ф е с т и -  
т а л ь  « Ж и з н ь  з а м е ч а т е л ь н ы х  л ю 
д е й » .  Х у д о ж е с т в е н н ы й  ф и л ь м  
« И в а н  Ф р а н к о »  ( к и н о с т у д и я  и м е 
н и  Д о в ж е н к о ) .  22.00 ПРО Б Н Ы Е  
П Е Р Е Д А Ч И  ИЗ М ОСКВЫ . Телеви
зионны й клуб кинолю бителей. 
23.00 — Правда о религии . 2 3 .3 0
— П о к а з ы в а е т  С в е р д л о в с к .  В е с т и  
с  т е л е г р а ф н о й  л е н т ы .

П Я ТН И Ц А , 24 августа
18 .0 0  — Т е л е в и з и о н н ы е  н о в о с т и .  

1 8 .1 0  — С п о р т и в н а я  п е р е д а ч а .
1 9 .2 0  —  Д л я  д е т е й .  Т е л е в и з и о н 
н а я  п о с т а н о в к а  « Р ы б а к и » .  1 9 .5 0  
—‘Т р и б у н а  ж у р н а л и с т а .  «О л ю д я х  
х о р о ш и х » .  20.15 — ПРО Б Н АЯ П Е 
Р ЕД А Ч А  ИЗ МОСКВЫ . Телевизион
ные новости. 2 0 .3 0  — П о к а з ы в а е т  
С в е р д л о в с к .  О т о п е р ы  к  о п е р е .  
« К а м е н н ы й  г о с т ь » .  21.20 ПРО Б
Н Ы Е  ПЕРЕДА ЧИ ИЗ М О СКВЫ . 
Клуб ки н о п утеш еств и й . 22.30 —
Хлеб — Родине. 22.50 — «Из
Н ь ю -Й орка  в Я сную  Поляну» — 
телеф ильм. 2 3 .5 0  — П о к а з ы в а е т
С в е р д л о в с к .  В е с т и  с  т е л е г р а ф н о й  
л е н т ы .

СУББОТА, 25 августа
1 1 .0 0  —  Т е л е в и з и о н н ы е  н о в о 

с т и .  1 1 .1 0  — Х у д о ж е с т в е н н ы й
ф и л ь м  « К р а с н ы е  л и с т ь я »  (Б е л а -  
р у с ь ф и л ь м ) .  1 8 .0 0  —  Т е л е в и з и о н 
н ы е  н о в о с т и .  1 8 .1 0  —• С п о р т и в н а я  
п е р е д а ч а .  1 9 .3 0  — « С л а в ь с я ,  ш а х .  
т е р с к и й  т р у д !» .  2 0 .1 0  — П е р е д а ч а  
« З д е с ь  к а ж д ы й  к а м е н ь  г о в о р и т » .  
2 0 .3 0  — Х у д о ж е с т в е н н ы й  ф и л ь м  
« К р а с н ы е  л и с т ь я » .  2 2 .0 5  —  К о н 
ц е р т .  2 2 .2 5  — Д а в а й т е  п о т а н ц у 
ем ! 2 3 .0 0  — В е с т и  с  т е л е г р а ф н о й  
л е н т ы .

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 26 ав густа .
14.00 — ПРО Б НЫ Е П Е Р Е Д А Ч И

ИЗ М О С КВ Ы . Для воинов С овет
ской А рм ии и Ф лота. «Н аследни
ки  великой славы». 15.00 — К о н 
цер т. 1 8 .0 0  —  П о к а з ы в а е т  С в е р д 
л о в с к .  Х р о н и к а .  1 8 .1 0  —  Х у д о ж е 
с т в е н н ы й  ф и л ь м  « В е с е л ы е  и с т о 
р и и »  ( к и н о с т у д и я  и м е н и  „ Г о р ь к о 
го ) 20.15 — ПРО Б НЫ Е П Е Р Е Д А
ЧИ ИЗ МОСКВЫ . Телевизионны е  
новости. 20.30 — «Дорогой п ро
гресса» — к  Дню  ш а хтер а , 21.00
— М астера кино и театр а . А . Ба
талов. 22.20 — Аль и Р ако в . Т е 
левизионны й водевиль «Ч то с к а 
ж у т  завтра» (передача из Л е н и н 
града).

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«НА СЕМИ ВЕТРАХ»

Начало: 5, 7, 9 часов вечера.

Первоуральскому строительно
монтажному управлению треста

«Уралспецстрой»
ТРЕБУЮТСЯ

на -постоянную работу ЭЛЕК
ТРИКИ н КОЧЕГАРЫ, срочно 
ШТУКАТУРЫ. Оплата штукату
рам по договоренности. Обра
щаться по адресу: г. Перво
уральск, ул. Герцена, 7-а.

Управлению капитального 
строительства 

Новотрубного завода
на постоянную работу 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

плотники, грузчики, земле
копы, транспортные рабочие.
Обращаться по адресу: Пер
воуральск, отдел кадров Ново
трубного завода.

26 августа Первоуральсное рай 
по на колхозном р ы н ке г. Перво- 

I уральска П Р О В О Д И Т
Я Р М А Р К У - Б А З А Р  

j * Будут продаваться: обувь, ш вей- 
! ные изделия, т к а н и , т р и ко т а ж , 

мебель, одежда для ш кольников  
и другие товары .

I Посетите ярм арку-базар !

НАШ а д р е с
г. П ер воурал ьск , С вердпов-

И ск ой  обл асти , у л и ц а  1-я Б е р е 
говая . 1, ТЕЛЕФОНЫ: р ед а к т о р  
— 0-64, о тветств ен н ы й  сек р е-

• тар ь  — 2-53, эк о н о м и ч еск и й
I отдел  — 1-06. отдел  п и се м  — 

2-17, бу х га л т ер  — 1-44.

Т и п огр аф и я  о б л п ол и гр аф и здав а , г. П ер в оурал ьв в. ул . Л ен и н а, 75.




